



のきくみだより



7月

だんだんと暑い日が増えていき、もうすっかり夏の訪れです。

水分補給も十分に行ながう 今月もお子さんたちと楽しく遊んでいきます。



泥んこ田んぼで遊んだよ

大切なお百姓さんの田んぼへ泥んこあそびをしに行きました。

泥んこ田んぼに入るのが初めてのお子さんたち。初めは怖くて泣いてしまうお子さんもいましたが、お兄ちゃん・お姉ちゃんたちが樂しそうに遊んでいる姿を見て次第に一緒に走ってみたり、おすもうをしてみたり… 田んぼの中にジャンピング入り 泥が顔に付いたのを見てお友だち同士顔を見合せ大笑いしたり、誰が大きな泥団子を作れるのか樂しそうに作っていく姿が見られとても楽しく遊びニセが出来ました。7月から10月よりプール開きです。今年からは、大きなプールで遊んでいきます。夏のあそびを樂しみながら心身共に開放していきます。



今月のねらい

① 夏のあそびを思いきり樂しみながら



② 身共にたましい心と身体を育てていこう。

お友だちと遊ぶのが樂しいな

お子さんたちは毎日お友だちと遊ぶことが樂しいようで「OOくん一緒にあそぼ!」「いいよ!」と一人あそびたり お友だちと遊ぶことが多くなりうれしそうに遊んでいます。少しずつ会話も樂しむようになり「OOちゃん見て!」「わあ!すごい!」とお友だちからほめられるニセもうれしいようで何だか得意気なお子さんたちです。一緒に歌をうたったり、絵本を見たり、芝生あそびを楽しんだりと笑い合っている姿はとてもほほえましく感じます。お友だちと遊ぶ樂しさを感じながら社会性を育てていきたいと思います。

お・7月1日よりプール開きです。プールカードを自己申しますのでお子さんの朝の体調をね見てプールの有無の記入を忘れずに毎日持たせて下さり。プールカードがないといべ入れませんのでよろしくお願ひします。

い 口水着



口帽子



□フェイスタオル

* バスタオルは、
にくいで
お風呂になります



お子さんが拭き
フェイスタオルで